



70 mil millones de pesos para Hidalgo, prometen legisladores federales de Morena

A pesar que aún se desconoce el contenido del Presupuesto de Egresos del ejercicio 2025, que habrán de analizar en la Cámara de Diputados, los legisladores federales de Hidalgo se comprometieron a buscar recursos económicos por el orden de los 70 mil millones de pesos sólo para la entidad, en comparación, en 2024 el presupuesto estatal fue de 57 mil 811 millones de pesos.

En una conferencia de prensa, los diputados presentaron una especie de informe de las iniciativas que han avalado sin ningún cambio, discusión o modificación, mismas que dejó el expresidente Andrés Manuel López Obrador. Los legisladores federales de Hidalgo destacaron las reformas en materia del Poder Judicial, Guardia Nacional, grupos afroamericanos, entre otras.





Al tiempo, mencionaron las comisiones de las que formarán parte como los son: Transparencia y Anticorrupción, Economía, Agua, Turismo, Agricultura, Grupos Vulnerables, Presupuesto y Cuenta Pública, Infraestructura, Vigilancia de la ASF, Justicia, Zonas Metropolitanas y Legislación y Puntos Constitucionales, además de tener la presidencia de la Comisión de Cultura y cinematografía.

En este tema, los legisladores pidieron que se analice en “justa dimensión”, y recordaron que hay un total de 500 diputados y sólo había 51 comisiones, Hidalgo sólo cuenta con ocho diputados federales de Morena y se obtuvo una presidencia, mientras que el Estado de México que tiene 58 diputados, apenas alcanzó dos comisiones.

Presupuesto 2025

Sobre el proyecto de presupuesto, aunque reconocieron que aún no cuentan con el documento y están en trabajos de recibir a los gobernadores de todos los estados, anunciaron que para Hidalgo buscarán recursos por el rango de 70 mil millones de pesos de presupuesto que superarán los 68 mil millones de pesos que se ejercieron este 2024.

El diputado federal originario de Huejutla, Daniel Andrade Zurutuza, informó que forma parte de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública y recordó que están en espera del paquete presupuestal, no obstante, ya reciben a las diversas entidades para incluir en el proyecto los trabajos de infraestructura.

“Los 70 mil millones de pesos es la meta, es la idea, de lo que habla el gobernador con la presidenta de la República, y que sería ideal para el estado; vamos a recibir el paquete hacendario, y parte de los trabajos es ver la necesidad de carreteras, infraestructura y será en el paquete interno donde se incorporen y lo que se suma desde la federación”, manifestó.

Si bien, la meta son los 70 mil millones de pesos, comentó que el piso mínimo es igualar el presupuesto que se ejerció el año anterior, que fue de 68 mil millones de pesos.



Sobre el tema, Alma Lidia de la Vega Sánchez, comentó que llevan mano los programas sociales y las obras anunciadas por la presidenta de la república. “Así como las inversiones que anunció la presidenta de la República, como es el tren por 50 mil millones de pesos, más el programa de vivienda, que promete la construcción de un millón de viviendas y la entrega de un millón de escrituras, y la ampliación de las becas a estudiantes de secundaria, y el apoyo a mujeres de 60 a 64 años en la entidad, que inicia su entrega de beneficios en el 2025”, mencionó.

<https://lasillarota.com/hidalgo/estado/2024/10/17/70-mil-millones-de-pesos-para-hidalgo-prometen-legisladores-federales-de-morena-506204.html>